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●点 鐘       会長 堀口 裕之 
●ロータリーソング  

それでこそロータリー 
●高山中央ロータリー職業倫理基準 
●ビジター・ゲストの紹介 
●会長の時間     会長 堀口 裕之 
 本日は会長エレクトの時間

です都竹エレクトどうぞよろ

しくお願いいたします。 

さて、先々週の 16 日日曜日の

雫宮祭において高山ロータリ

ークラブと共同でポリオ根絶

募金活動を実施いたしました。

当日は小雨が降る中、多くの会

員の皆様にご参加いただき誠にありがとうござい

ました。 

 ここで私たちが活動を行ったポリオについて少

し復習をいたしたいと思います。 

「ポリオ」という病気 ポリオ（急性灰白髄炎）は

非常に感染性の高い病気であり、特に感染しやす

いのは 5歳未満の子どもです。日本では一般に「小

児まひ」と呼ばれることもあります。 

ポリオウイルスは人から人へ感染し、最も多いの

は汚染水を通じた感染です。神経系を侵すことも

あり、これによって身体のまひを引き起こす可能

性があります。治療法はありませんが、安全なワク

チンで予防が可能です。ロータリーとそのパート

ナー団体は、これまで世界中 25億人以上の子ども

にワクチンを投与する活動を行ってきました。 

ロータリーは 35年以上、ポリオを世界から根絶す

るための活動を続け、大きな進展を遂げてきまし

た。 

世界ポリオ根絶推進活動（GPEI）を立ち上げたパー

トナーとして、ロータリーはポリオの症例を

99.9％減らす貢献をしてきました。現在も野生型

ポリオウイルスが存在する 2 カ国からポリオを完

全に根絶し、ほかの国々をポリオフリー（ポリオの

ない状態）に保つことが重要です。根絶活動を今ス

トップした場合、10年後には年に 20万人もの子ど

もがポリオによるまひ障害に侵される可能性があ

ります。 

ポリオ根絶まであと少しですが、まだ完遂したわ

けではありません。予防接種やサーベイランス（監

視）活動のために現在も資金が必要とされていま

す。皆さまからのご寄付で、根絶の実現にさらに近

づくことができます。本日先々週の募金活動に参

加できなかった会員のために募金箱を回したいと

思います。一緒に寄付をしてポリオ根絶の歴史を

刻みましょう。 

 

●幹事報告      幹事 高橋 厚生 
◎国際ロータリー第 2630地区

ガバナー事務所より 

・次期会員増強ラーニングセ

ミナー2025」 

 開催のお知らせ 

 日時：5月 10日（土） 

10：00～15：00  

 会場：ホテル岐阜長良川 

 出席要請者：次期会長・次期幹事・次期会員増強 

 委員長・新会員 

・岩手県大船渡市山林火災の支援のお願い 

・2月クラブ増強報告書 

 

◎ロータリー米山記念奨学会より 

・ハイライトよねやま 30 

○米山梅吉記念館より 

・館報 2025春号 

・賛助会ご入会のお願い及び春季例祭のご案内 

 

○関ロータリークラブより 

・例会開催曜日変更のお知らせ 

◆会長  堀口 裕之  ◆幹事  高橋 厚生  ◆会報委員長 中屋 出  ◆会報担当 和田 良博 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1388 回 

53 名 53 名 41 名 ----- 77.36％ 

前々回 

1386 回 
53 名 53 名 42 名 1 名 81.13％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

美しい調和  「beautiful harmony」 

 

WEEKLY REPORT 
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 現例会曜日 火曜日 ⇒ 変更後 水曜日

（2025年 7月より 2026年 6月まで） 

 

○可児ロータリークラブより 

・創立 50周年記念式典 お礼状 

 

○高山ロータリークラブより 

・例会場の都合により会場変更について 

 4月 3日（木）・4月 10日（木）  

 例会場：ホテルアソシア高山リゾート 

 

＜飛騨高山国際協会より＞ 

・令和 7年度通常総会開催のご案内 

 日時：4月 28日（月）10：00～11：00    

 会場：高山市役所 2階会議室 

 

＜高山市都市提携委員会より＞ 

・令和 7年度定例会開催のご案内 

 日時：4月 24日（木）14：30～15：30    

 会場：高山市役所 2階会議室 

 

●会長エレクトの時間 
       会長エレクト 都竹 太志 
2025-26年度RI会長メッセージ 

（今回はテーマではなくメッ

セージ） 

UNITE FOR GOOD     
よいことのために手を
とりあおう 
ロータリーの最大の財産は会

員である。ロータリーは地球上

で最も有能なボランティアのチームである。 

よって、会員増強は私たちの組織の最優先事項で

あり、最も価値ある資産であり、最大の課題である。

そして、ロータリーの未来を確かなものにするに

は、組織全体で会員増強に力を注ぐことが不可欠

である。 

会員増強と活性化のためには、革新・継続性・パー

トナーシップという、不可欠な 3つの柱が必要。 

世界は劇的なペースで変化していて、ロータリー

もそれに合わせて進化しなければならない。 

・革新・・・革新こそが、変化するこの世界に私た

ちが適応する手段。若い会員を迎え入れるだけで

なく、目的や繋がりを求める年配の方々にも参加

して頂く必要がある。その為に、衛星クラブ等々は

多様な人々を惹き付ける為に必要な柔軟性。 

・継続性・・・最も健全な地区には、一貫し、団結

したリーダーシップという重要な特徴がある。ガ

バナーが前任者の努力を基盤とし、プログラムや

戦略が毎年途切れることなく継続されるようにす

ることで、地区は発展します。 

・パートナーシップ・・・ポリオ根絶活動で培って

きた歴史は、貴重な教訓を与えてくれました。単独

でも大きな成果を上げることが出来ますが、力を

合わせれば、世界を変えることが出来ます。 

 

奉仕と参画というロータリーの価値観を共有する

職業人に働きかけることで、世界でよいことをす

るロータリーの力を拡大出来ます。最終的には、私

たちの全ての成果、プロジェクト、パートナーシッ

プは会員にかかっています。会員増強とは単に数

字を増やすことではなく、集合体としての私たち

の力を更に高め、ロータリーの使命を継承してい

きます。 

分断されがちな世界において、ロータリーは団結

と希望の光となります。この使命を遂行するにあ

たり、ロータリーの最大の喜びの一つ、すなわち、

世界中に友人を作り、楽しむことを忘れないで下

さい。よいことをするために手を取りあえるロー

タリーを築き、すべての人にとってより明るい未

来を実現させましょう。 

 

２０２５－26年度  

２６３０地区ガバナー 玉野 英美メッセージ 

RISE with ROTARY  

～地区と地域の未来を考えて～ 

地区の皆さんがロータリーをさらに楽しみながら

盛り上げて頂き、もっと自地域を上昇させていき、

地元地域を活性化していきましょう。奉仕活動に

より、世界をより住みやすい場所にする為、ロータ

リークラブに与えられた課題はそれぞれのクラブ

が１０年後、２０年後にも生き生きと元気である

ために、今から自クラブが何をしていく必要があ

るかを考え、それを実践していくことです。同時に

世界をより良い場所にしていく為の行動が必要で

す。 

 

PETSを終えての感想 

数は力なり、まさにそう思います。只、今回の PETS

を終え、増強には変わりませんが、今まで考えてい

た増強とは違う増強を考えるようになりました。

この会長年度はもちろん、今後もロータリーの仲

間はよいことをする同志であり、そのよいことの

ために手を取りあう仲間を増やし、各会員、会員企

業、地域の活性化の為に尽力するチームとなれれ

ばと考えます。 
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 嫁の誕生日にキレイなお花をありがとうござい 

 ます。何もしない私の目の前に、これみよがしに 

 飾ってあります。        高原 清人 

 

 妻の誕生日にお花を頂きありがとうございます。 

 我が家に花が飾られる唯一の時期で食卓が華や 

 かになります。         小出 貴博 

 

 妻の誕生にお花を頂きありがとうございました。 

 今日は 3月 31日当組合の決算日です。が、本日 

 の日経平均株価は一時 1,500円以上下がって 

 36,000円台を割り込んでいます。為替も 149円 

 台への円高です。金融マーケットは、不確実性が 

 高く都合の良い投資話しはありませんので皆さ 

 ん気を付けましょう。とは言え、全くない訳では 

 ありませんので興味のある方は私までお尋ねく 

 ださい。             大原 誠 

 

 斐太高 23回卒の同級生で美術をやっていた者が、 

 絵や彫刻・書道・写真・春慶など展示した「斐高 

 23回辰巳会」を本町 2丁目ギャラリー満喜田で 

 開催しています。入場無料なので是非寄ってみ 

 て下さい。           伊藤 正隆 

 

 待ちに待ったキセキが来ました！本当にありが 

 とうございました。「キセキ」はあり得ない事を 

 指す「キセキ」ではなく、輝く関と書いて「キセ 

 キ」でした。素晴らしい郷土愛をお持ちの企業さ 

 んでした。さもありなん。ありがとうございまし 

 た。             大保木 正博 

 

 6月 5日（木）高山蔵茂にて 19時より私のピア 

 ノ師匠 納谷嘉彦カルテットの JAZZライブがあ 

 ります。今売れっ子のフルート奏者 酒井麻生 

 代もメンバーにいます。お時間がありましたら 

 是非よろしくお願い致します。   高木 純 

 

 雫宮祭、ありがとうございました。無事に終える 

 事が出来ました。本日の会長エレクトの時間、何 

 を話し出すか分かりませんがロータリーの友情 

 に免じて暖かく見て下さい。   都竹 太志 

 

 

 

 

 

 

 

～ポリオ根絶募金活動～ 

日時：2025年 3月 16日（日）10：00～12：00 

場所：雫宮祭会場（高山陣屋前） 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 


